

Stille Helden

Einsatzstellenleiter Stefan Valentinisch von der Wasserrettung Pörschach wurde gemeinsam mit vielen weiteren – freiwilligen und ehrenamtlichen – Helfern und Helferinnen aus unserem Bezirk vor den Vorhang im Casino Velden geholt. Diese „stillen Helden“ setzen sich für Leben und Gut



von uns allen ein und riskieren dabei oft auch ihre eigene Gesundheit. Die Arbeit von Stefan Valentinisch und seinem Team ist unverzichtbar und unbezahlbar, dafür wurde er mit einer Urkunde ausgezeichnet. Wir gratulieren ihm dazu recht herzlich!

Gemeinderat Erich Göbel ist kommunaler Raumplanungs- und Bodenbeauftragter

Das Klimabündnis Österreich bildete in Wien 16 kommunale Raumplanungs- und Bodenbeauftragte aus sechs Bundesländern aus. Ein Absolvent des Lehrgangs, Erich Göbel, kommt aus Pörschach. In Form einer Projektarbeit nutzt der Gemeinderat das erworbene Wissen auch gleich und setzt es in die Praxis um. Seine Projektarbeit verfasste er unter dem Titel „Ortskernbelebung Pörschach“.

Der österreichweite Klimabündnis-Lehrgang für „kommunale Raumplanungs- und Bodenbeauftragte“ findet jährlich in zwei Gemeinden in zwei unterschiedlichen Bundesländern statt – heuer bereits zum zehnten Mal. Insgesamt wurden 178 Personen aus allen Bundesländern ausgebildet.

„Das Interesse an unserem Lehrgang steigt. Immer mehr Gemeinden und Städte erkennen, dass Ortskernbelebung und der behutsame Umgang mit dem Boden enorm wichtig sind. Ortskernbelebung statt Zersiedelung sowie Vorkehrungen für die sich ändernden klimatischen Bedingungen und für Extremwetterereignisse wirken sich mehrfach positiv aus. Einerseits steigt die Lebensqualität - und damit die Zufriedenheit der BürgerInnen, andererseits sinken durch vorbeugende Planung die Kosten für die Gemeinde. Bestes Beispiel sind die Kosten für die soziale Infrastruktur wie Schulbus oder Essen auf Rädern. Im zersiedelten Gebiet sind diese mehr als zwanzigmal so hoch wie im Ortskern“, so Lehrgangsleiterin Martina Nagl vom Klimabündnis Österreich.

Wir brauchen unsere Böden für unsere Ernährung, als Erholungsgebiet und als Lebensraum für Tiere und Pflanzen. Gesunde Böden speichern mehr Treibhausgase als Luft und Pflanzen zusammen. Damit ist Bodenschutz auch Klimaschutz!

Foto: Land Salzburg / Neumayr – Leopold



(v.r.): Landesrat Josef Schwaiger, Lehrgangs-Absolvent Erich Göbel, Martina Nagl (Lehrgangsleiterin Klimabündnis), Christian Steiner (Vorstandsvorsitzender Europäisches Bodenbündnis)

■ Der Kunstbahnhof als Laufsteg

Génèse Akomi präsentierte in der Galerie am Bahnhof Mode zum Angreifen. Es erwarteten die zahlreichen Besucher eine sensationelle Modeschau, Farb- und Typberatungen sowie Visagistin Brigitte Puschl-Rössler mit vielen Schminktipp. Unter den Models befanden sich auch viele bekannte Pörschacherinnen, der einzige Herr am Laufsteg ließ nichts an Professionalität vermissen. Die Zuschauer spendeten begeisterten Applaus!



Waltraud Friesacher, Génèse Akomi und Frau Bürgermeister bei der Eröffnung



Die Obfrau der Galerie Carolyn Köfer als schickes Model



Floristin Zeppitz am Laufsteg vor ausverkaufter Bahnhofshalle



Die hübschen Models mit Pörschacher Beteiligung

Fotos: R. Orasch